Montbéliard envahi par des géants de bois



LIONEL VADAM

Quinze géants de bois de plus de deux mètres constituent le peuple des « hommes sauvages » dans le parc du château à Montbéliard.

Une exposition consacrée aux « hommes sauvages » vient de s'ouvrir sur l'esplanade du château à Montbéliard. D'immenses sculptures de bois semi-fantastiques, légendaires font rejaillir nos plus grandes peurs.

Toutes ces distorsions ont été imaginées par les étudiants de l'École des Beaux-Arts de Ludwigsbourg, en Allemagne, avec l'aide de leur professeur le docteur Klaus Bushoff. L'arbre a été modelé par l'homme à partir de

branches, troncs, racines, peintures en or. Un monde imaginaire est évoqué, où se côtoient des créatures légendaires directement inspirées des peurs de nos ancêtres face à une forêt hostile, un monde des possibles pour toutes sortes de puissances redoutables. En fait, c'est notre propre monde qui est souligné par des jeux sur le mouvement et la lumière qui fait vivre ces formes rampantes ou ondulantes. Au fur et à mesure de l'exposition nos

propres caractères sont évoqués, l'agressivité, la tristesse, la force, la faiblesse ou le dynamisme. Une exposition originale organisée conjointement par les espaces verts, le service Culture Patrimoine et les Musées de Montbéliard.

LÉA PERROT-MINOT

E→ Y ALLER

Exposition « Les hommes sauvages », jusqu'au 2 octobre sur l'esplanade du château à Montbéliard. Gratuit.